

## Nachruf

Die Stadt Möckmühl trauert und  
nimmt Abschied von ihrem Mitarbeiter



# Anton Reich

der am 04. Mai 2024 im Alter von 63 Jahren verstarb.

Anton Reich war seit 1990 zuerst als Mitarbeiter im Bauhof und später als Hausmeister in den Möckmühler Hallen und am Schulzentrum beschäftigt. Im Hallenbad hat er als Rettungsschwimmer Dienste übernommen.

Anton Reich war für die Stadt ein „Mann für alle Fälle“. Er war freundlicher Mitarbeiter, Kollege, Helfer, Freund. Mitarbeiter, Bürger, Lehrer und Schüler – bei allen war Anton Reich beliebt und hochgeschätzt.

Nach 34 Dienstjahren, die Herr Reich für Möckmühl und seine Einwohner geleistet hat, wird ihm die Stadt Möckmühl ein immerwährendes Andenken bewahren.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau, seiner Familie und den Angehörigen.

**Für die Stadt Möckmühl**

Ulrich Stammer  
Bürgermeister